



新☆びゃくか（白花）たより

7月度例会の様子

手打ちそばぐる〜ぶ

白 花

第 号： R 6. 7. 20

エスコンフィールドにファイターズの応援に行ってきた



2001年札幌ドームがオープンしてから日本ハムファイターズが札幌ドームを本拠地としたおかげで、プロ野球が身近な存在となつて早くも24年が経過しました。

札幌ドームに大谷翔平選手が先発登板するとの事で試合を観に行き、大谷翔平選手の記念クリアファイルが貰え、当時最高速の158kmの投球に球場がどよめき揺れたことを思い出します。あの細身の身体（今はマッチョ）でどうしてあのパワーが出るのか、努力と天性の素質を持って描くホームランに、当時の4番バッターの中田翔選手が感心しきりで口あんぐり状態でしたね。

ダルビッシュ有投手と大谷翔平選手二人の傑出した選手を育てた札幌ドーム。

色々な事情が有るのでしょうが、2023年に北広島市の屋根解放可能なエスコンフィールドに本拠地を移しました

札幌ドームはどこかしら重苦しい雰囲気がありました、エスコフィールドは民間会社が創ったお蔭で、規制も無く自由な発想の元にとにかく明るくて選手が身近になりました。選手層も交代時期を迎え本拠地移転を区切りに新庄監督が就任し育てるのに苦勞の年月が必要でしたが、3年目にして結果が出始め何よりも選手が失敗を恐れず、澆漑と元気いっぱいのプレイに心を打たれます。

試合はロッテに負けましたが、応援の雰囲気のみ込まれ無私の境地の3時間に心を満たされました。

野球の話ばかりで申し訳ありません。

例会は、会場が12時には使用出来ない事情が有って、手際よく練習及び指導を進め余裕を持って時間内に予定をクリア出来ました。皆さんの協力に感謝します。

食事は、後片づけの時間が限られる事も有って、当番のうえNさんが工夫を凝らした具沢山のブッカケを用意しました。

毎回、当番の方々に美味しい蕎麦を用意して頂き感謝です。



